

| | |
|--|--|
| | Objekt: Männer-Schnabelschuh, um 1850 |
| | Museum: Museum Weißenfels - Schloss Neu-Augustusburg Zeitzer Straße 4 06667 Weißenfels 03443 / 302552 info@museum-weissenfels.de |
| | Sammlung: Schuhe |
| | Inventarnummer: V 305 D |

Beschreibung

Dunkelbraunes Rauleder. Ausschnittkante mit Glattleder eingefasst, das in der Verlängerung gleichzeitig als Futterleder dient. Vorderblatt ist herzförmig ausgeschnitten und endet in der Mitte zu einer aufgebogenen Spitze. Das zweiteilige Fersenteil ist seitlich sehr flach, läuft an der Ferse ebenfalls in einer Spitze aus. Fersennaht mit eingearbeiteter Glattleder-Paspel und verziert mit einer ornamental Lederapplikation. Oberschaft-Teile sind mit grobem Baumwollfaden auf die Innensohle genäht. Die starke Ledersohle entlang des Randes mit Querstichen genäht und großen Eisennägeln (verrostet; mit einigen Fehlstellen) beschlagen. An der Ferse ist die Sohle mit einem Lederkeil unterlegt. Die aufgebogene Spitze war mit grünem Leder besetzt. An den Vorder- und Fersenteilen sind nachträglich Lederflecken aufgenäht. Zwischen Ober- und Futterleder ist ein Wollfadengeflecht eingearbeitet. Schuh wiegt 371 g.

Grunddaten

Material/Technik: Rauleder, Glattleder / genäht, genagelt
Maße: Länge 29,5 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 1850
wer
wo Afghanistan

Schlagworte

- Fußbekleidung
- Herrensuh

- Männer-Schnabelschuhe
- Poulaines (Schnabelschuh)
- Schuh

Literatur

- S. Durian- Ress (1991): "Schuhe". München